

## CONDITIONS GÉNÉRALES D'ACHAT DU GROUPE M-PLUS

TOUTE ACCEPTATION DE COMMANDE IMPLIQUE L'ADHÉSION SANS RESERVE AUX PRÉSENTES CONDITIONS GÉNÉRALES D'ACHAT NONOBTANT TOUTES STIPULATIONS

CONTRAIRES DU FOURNISSEUR.

### 1 - ACCUSÉ DE RÉCEPTION :

Le Fournisseur doit accuser réception des commandes dans les huit jours.

### 2 - COMMANDE OUVERTE :

Certains produits dont la consommation est répétitive font l'objet d'une commande ouverte qui définit le produit, le lieu de livraison, le prix, les conditions d'achat (transport, conditionnement, etc...), et, à titre purement indicatif, les quantités prévisionnelles globales pour une période déterminée. Les dates de livraison et les quantités à livrer sont ensuite fixées par les appels ou programmes de livraisons. La période de validité d'une commande ouverte n'est pas limitée. Celle-ci peut être complétée annuellement par un programme prévisionnel de livraisons qui fournit, à titre indicatif, les quantités prévisionnelles pour l'année à venir. Le fournisseur doit limiter ses engagements (stock de sécurité compris) aux quantités exprimées dans le cadre de nos ordres de livraison.

### 3 - QUANTITÉS :

Les quantités demandées dans le cadre des commandes, ordres de livraison, ou états de cadencement doivent être respectées. Tout excédent est retourné en port dû.

### 4 - DÉLAIS :

Les délais de livraison stipulés par notre Société s'entendent pour des marchandises rendues à notre usine. Ces délais basés sur nos programmes de fabrications, doivent être rigoureusement respectés, mais peuvent être modifiés suivant nos besoins. Tout incident susceptible de compromettre la tenue de ces délais doit nous être immédiatement signalé. Toute commande ou partie de commande qui ne serait pas livrée aux dates indiquées pourra être résiliée de plein droit par simple lettre recommandée ou par mail avec accusé de réception. En cas de retard, une expédition par voie rapide pourra être exigée aux frais du fournisseur. Aucune livraison anticipée ne sera admise sans notre accord préalable.

### 5 - LIVRAISONS :

Sauf stipulation contraire, nos commandes sont à livrer "rendues" à notre usine, tous frais payés jusqu'au lieu de livraison indiqué sur le bon de commande. Pour l'application des présentes, la livraison est réputée avoir lieu au moment de l'arrivée à destination dans notre usine des marchandises et fournitures commandées. Le transfert des risques s'effectue à la livraison dans notre usine. Tout envoi doit être annoncé par un bordereau détaillé comportant notamment : notre numéro de commande), notre code article et la valeur des emballages consignés le cas échéant.

### 6 - EMBALLAGE :

Les marchandises commandées seront emballées et expédiées par le fournisseur, en accord avec les instructions de l'acheteur et les pratiques commerciales générales de façon à garantir qu'aucun dommage ne sera occasionné par les conditions météo et le transport, et le coût de ceci sera compris dans le prix des marchandises à moins d'un accord contraire entre le fournisseur et l'acheteur.

### 7 - RÉCEPTION :

Toutes les opérations de réception définitive ont lieu dans nos usines. Le fournisseur ne doit pas considérer notre signature ou cachet de décharge comme une acceptation définitive. Les fournitures non conformes ou défectueuses sont renvoyées en port dû au fournisseur qui sera de ce fait, débiteur de leur montant. Le fournisseur devra assurer à notre choix et à ses frais dans les meilleurs délais, ou le remplacement des dites fournitures ou la totalité des travaux et produits nécessaires pour rendre cette fourniture adaptée à l'usage auquel elle est destinée, le tout sans préjudice des droits éventuels à dommages-intérêts.

### 8 - RÉSERVE DE PROPRIÉTÉ :

Le fournisseur accepte de renoncer à toute réserve de propriété à son profit. Toute clause de ce genre pouvant figurer dans les conditions générales de vente ou sur d'autres documents du fournisseur sera considérée comme nulle et non avenue.

### 9 - MONTAGES – PLANS :

Les échantillons, modèles, plans, calibres et outillages mis à la disposition de nos fournisseurs, restent notre propriété : ceux fabriqués sur notre demande par nos fournisseurs pour l'exécution de nos commandes deviennent notre propriété dès leur achèvement et nous sont facturés : Les uns et les autres doivent être joints au solde de la commande. Leur entretien et remise en état incombent au fournisseur. Le fournisseur est responsable des outillages visés ci-dessus et supportera tous les dommages qu'ils pourraient causer ou qu'ils pourraient subir, y compris en cas de force majeure. Il doit faire assurer ces outillages, pour leur valeur réelle, pour notre compte à ses frais, notamment contre les risques d'incendie, d'explosion, dommages électriques, vols. Le fournisseur devra prendre toutes les mesures nécessaires vis-à-vis des tiers pour leur rendre opposables nos droits de propriété sur ces biens, notamment par marquage ou plaques de propriété, ou par tout autre moyen faisant apparaître de façon incontestable lesdits droits. Aucune pièce ne doit être exécutée par le fournisseur pour le compte d'un tiers d'après nos plans, outillages et modèles sans notre assentiment écrit et préalable. Les outillages ne doivent être ni transférés, ni transformés, ni détruits sans notre autorisation écrite. Le fournisseur fait toutes déclarations à l'administration fiscale aux fins d'acquitter lui-même les impôts et taxes relatifs à l'utilisation des outillages mis à sa disposition, et, notamment, les impôts directs locaux actuels ou à venir dont il serait redevable de ce fait.

### 10 – FACTURES :

Les factures seront envoyées en un exemplaire dans les 48 heures suivant l'expédition. Elles rappellent impérativement notre numéro de commande, le code article et la désignation du bordereau d'expédition correspondant.

## 11 – RÈGLEMENT :

Saut indication contraire de notre part, le règlement des factures sera effectué à notre choix, par chèque ou bien virement, soit à 45 jours fin de mois soit à 60 jours à compter de la date d'émission de la facture.

## 12 - GARANTIE :

Le fournisseur garantit notre Société contre toutes les conséquences des vices cachés pour l'ensemble de ses fournitures. Au cas où l'une de celles-ci s'avérerait défectueuse après la livraison de nos produits, le fournisseur s'engage à aligner ses conditions de garantie et d'indemnisation sur celles auxquelles notre Société est elle-même tenue à l'égard de ses propres clients, sans préjudice de tous autres frais ou sommes dont le paiement aura été occasionné directement par cette fourniture défectueuse.

## 13 - PROPRIÉTÉ INDUSTRIELLE :

Le fournisseur nous garantit contre toutes revendications des tiers en matière de droits de propriété industrielle pour toutes ses fournitures à notre Société. En cas de réclamation amiable ou judiciaire de la part d'un tiers, le fournisseur devra immédiatement se substituer à nous et assurer la défense en nos lieu et place, étant entendu que toutes sommes quelconques qui pourraient être déboursées par notre Société pour frais et honoraires ou même pour dommages-intérêts versés à la suite de condamnations, nous seraient intégralement remboursées par le fournisseur.

Le fournisseur est tenu de garder secrètes toutes les informations qui lui sont fournies. Il s'engage à prendre toutes les dispositions nécessaires pour en empêcher la divulgation. Les dessins, documents, plans, modèles et échantillons communiqués au fournisseur ou dont il aura eu connaissance sont et demeurent notre propriété exclusive.

## 14 - PUBLICITÉ :

En aucun cas, et sous quelque forme que ce soit, nos commandes ne peuvent donner lieu à une publicité directe ou indirecte.

## 15 - DOCUMENTS ADMINISTRATIFS :

Le fournisseur devra, à notre demande, nous faire parvenir un K-bis et une attestation de fourniture des déclarations sociales et paiement des cotisations et contributions sociales (URSSAF) tous les six mois, les certificats d'origine en cas d'importation et d'une façon plus générale, toutes pièces administratives que nous jugerons nécessaires.

## 16 - ANNULATION ET RÉSILIATION :

Nous nous réservons la possibilité d'annuler et de résilier en tout ou partie de plein droit et sans indemnité, les commandes, ordres de livraison ou états de cadencement, par lettre recommandée ou par mail avec accusé de réception, si le fournisseur refuse ou est dans l'impossibilité de remplir ses obligations conformément à nos spécifications.

## 17 - JURIDICTION-DROIT APPLICABLE :

Les parties s'efforceront de régler à l'amiable tous les différends relatifs à l'interprétation ou à l'exécution des commandes. A défaut d'un arrangement amiable, les Tribunaux de Belfort seront seuls compétents même en cas d'appel en garantie ou de pluralité de défendeurs. Nous nous réservons toutefois la faculté, à notre gré, de saisir le cas échéant le tribunal du lieu du siège du fournisseur. Le droit français sera seul applicable.

## 18 - INSPECTIONS/CONTRÔLES :

Afin que la qualité du travail du Vendeur, la conformité avec les spécifications de l'Acheteur, et le respect par le Vendeur des engagements souscrits au titre de la Commande puissent être vérifiés : (a) tous les biens, matériels et services ayant une relation quelconque avec les Marchandises et les Prestations (y compris notamment les matières premières, les pièces détachées, les montages intermédiaires, le travail en cours, les outils et les produits finis) pourront être inspectés et testés par l'Acheteur, le Client Final ou son représentant et/ou les autorités réglementaires, moyennant le respect d'un préavis négocié, en tout temps et en tout lieu, y compris sur les lieux de fabrication des Marchandises ou d'exécution des Prestations, que ces lieux se trouvent chez le Vendeur, ses fournisseurs ou en tout autre endroit ; (b) les livres et registres du Vendeur relatifs à cette Commande pourront être inspectés par l'Acheteur, moyennant le respect d'un préavis négocié.

Dans le cas de réalisation de produits à partir d'une matière fournie par l'acheteur, le vendeur ne pourra en aucun cas substituer celle-ci par une matière de sa fourniture. Lorsqu'il aura été procédé à une qualification du procédé de fabrication, ce procédé de fabrication tel qu'il aura été validé devra être respecté (Moyen de fabrication, programme d'usinage, outillages utilisés pour la production et le contrôle...) toute proposition de changement devra être communiqué à l'acheteur qui informera dans les plus brefs délais le vendeur sur la nécessité ou non de procéder à une nouvelle qualification totale ou partielle. En cas de non-conformité, le vendeur informera l'acheteur dans les plus brefs délais. Aucune réparation ne pourra être entreprise sans l'accord de l'acheteur. Aucun produit non conforme ne pourra être livré à l'acheteur avant que celui-ci n'ait donné son accord écrit. Après accord les produits acceptés en dérogation, avec ou sans retouche, devront être identifiés de façon à ne pas pouvoir être confondus avec les produits conformes.

## 19 - SOUS-TRAITANCE :

Le Vendeur pourra sous-traiter l'exécution d'une partie des commandes sous réserve que l'Acheteur ait donné préalablement son accord à la sous-traitance et son accord écrit sur le choix du sous-traitant. Tout sous-traitant du Vendeur sera lié par les termes de la présente.

## 20 - DIVERS :

Toute clause ayant pour effet de différer le transfert de propriété sera considérée comme non écrite et inopposable à notre Société. Toute clause des présentes conditions qui deviendrait nulle soit par suite d'un changement ultérieur de législation ou de réglementation, soit par l'effet d'une décision de justice rendue contre notre Société, sera simplement réputée non écrite, les autres dispositions gardant leur plein effet.

## M-PLUS GROUP GENERAL TERMS AND CONDITIONS OF PURCHASE

ANY ACCEPTANCE OF AN ORDER IMPLIES UNRESERVED CONSENT TO THESE GENERAL TERMS AND CONDITIONS OF PURCHASE NOTWITHSTANDING STIPULATIONS TO THE CONTRARY

BY THE SUPPLIER.

### 1 - ACKNOWLEDGEMENT OF RECEIPT:

The Supplier must acknowledge receipt of the orders within eight days.

### 2 - OPEN ORDER:

Certain products, the consumption of which is repetitive, are the subject of an open order which defines the product, the place of delivery, the price, the purchasing conditions (transport, packaging, etc.), and, solely for guidance purposes, the estimated overall quantities for a given period. The delivery dates and quantities to be delivered are then set by the calls for delivery or delivery programmes. Open orders are not subject to maximum validity limits. Such orders can be supplemented annually by a provisional delivery program which provides, for guidance purposes, the provisional quantities for the year to come. The supplier must limit its commitments (including safety stock) to the quantities stated in the context of our delivery orders.

### 3 - QUANTITIES:

The quantities requested in the context of orders, delivery orders or time schedules must be respected. Any surplus is returned with postage due.

### 4 - LEAD TIMES:

The delivery times stipulated by our Company apply to goods rendered to our factory. These lead times, based on our manufacturing programs, must be rigorously respected, but can be modified depending on our needs. Any incident liable to jeopardise compliance with these deadlines must be reported to us immediately. Any order or part of order that is not delivered on the dates listed may be automatically terminated by simple registered letter or by email with acknowledgement of receipt. In the event of delay, rapid shipment may be demanded, at the supplier's expense. No early delivery will be granted without our prior consent.

### 5 - DELIVERIES:

Unless otherwise stated, our orders are to be delivered "rendered" to our factory, all costs paid up to the delivery location indicated on the order form. For the purposes hereof, delivery shall be deemed to have taken place at the time of arrival at destination in our factory of the goods and supplies ordered. The transfer of risk takes place upon delivery to our factory. All shipments must be announced by a detailed delivery form including, in particular: our order number, our item code and the value of the consigned packaging where applicable.

### 6 - PACKAGING:

The merchandise ordered shall be packed and shipped by the supplier, in accordance with the Buyer's instructions and general business practices so as to ensure that no damage is caused by weather conditions and transport, and the cost thereof shall be included in the price of the goods unless otherwise agreed between the supplier and the Buyer.

### 7 - RECEIPT:

All final acceptance operations take place in our factories. The supplier shall not consider our signature or discharge stamp as denoting final acceptance. Non-compliant or defective deliveries are returned carriage due to the supplier, who will therefore be liable for their amount. The supplier shall, should we choose and at its own expense as soon as possible, ensure the replacement of the said supplies or the replacement of all the works and products necessary to make this supply suitable for its intended use, without prejudice to any claims for damages.

### 8 - RETENTION OF TITLE:

The supplier agrees to waive any retention of title in its favour. Any clause of this kind that may appear in the general terms and conditions of sale or on other documents of the supplier shall be considered null and void.

### 9 - ASSEMBLY – DIAGRAMS:

The samples, models, plans, calibres and tools made available to our suppliers remain our property: those manufactured at our request by our suppliers for the execution of our orders become our property as soon as they are completed and are invoiced to us: All of these must be attached to the order balance. Their maintenance and repair are the responsibility of the supplier. The supplier is responsible for the tools referred to above and shall bear the cost of all damages they may cause or suffer, including in the event of force majeure. It shall provide insurance for these tools, for their real value, on our behalf at its expense, in particular against the risks of fire, explosion, electrical damage, and theft. The supplier shall take all necessary measures vis-à-vis third parties to make our property rights in such goods enforceable with respect to them, in particular by marking or property plates, or by any other means that unquestionably shows such rights. No part shall be executed by the supplier on behalf of a third party based on our drawings, tools and templates without our prior written consent. Tools may not be transferred, transformed or destroyed without our written permission. The supplier shall make all declarations to the tax authorities for the purpose of paying itself the taxes relating to the use of the tools made available to it, and in particular the current or future direct local taxes for which it would be liable as a result.

### 10 – INVOICES:

Invoices will be sent in one copy within 48 hours of shipment. They must include our order number, the item code and the name found on the corresponding packing slip.

### 11 – PAYMENT:

Unless we specify otherwise, payment of invoices will be made at our discretion, by cheque or bank transfer, either 45 days at the end of the month or 60 days from the date of issue of the invoice.

#### 12 - WARRANTY:

The supplier guarantees our Company against all consequences of hidden defects for all its supplies. In the event that any of these prove to be defective after delivery of our products, the supplier undertakes to align its warranty and compensation conditions with those to which our Company is itself bound with regard to its own customers, without prejudice to any other costs or sums the payment of which has been caused directly by this defective supply.

#### 13 - INDUSTRIAL PROPERTY:

The supplier guarantees us against all claims by third parties regarding industrial property rights for all its supplies to our Company. In the event of an amicable or judicial claim on the part of a third party, the supplier shall immediately stand in for us and defend us, it being understood that any sums whatsoever that may be paid by our Company for costs and fees or even for damages paid following convictions, shall be fully reimbursed to us by the supplier. The supplier is required to keep all information provided to it secret. It undertakes to take all necessary measures to prevent its disclosure. Any drawings, documents, plans, models and samples provided to the supplier or of which it has become aware are and remain our exclusive property.

#### 14 - ADVERTISING:

Under no circumstances, and in any form whatsoever, may our orders give rise to direct or indirect advertising.

#### 15 - ADMINISTRATIVE DOCUMENTS:

The supplier must, at our request, send us a K-bis and a certificate of completion of social declarations and payment of social contributions and contributions (URSSAF) every six months, certificates of origin in the event of import and, more generally, any administrative documents that we consider necessary.

#### 16 - CANCELLATION AND TERMINATION:

We reserve the right to cancel and terminate, in whole or in part, ipso jure and without compensation, orders, delivery orders or time schedules, by registered letter or by e-mail with acknowledgement of receipt, if the supplier refuses or is unable to fulfil its obligations in accordance with our specifications.

#### 17 - JURISDICTION-APPLICABLE LAW:

The parties shall endeavour to settle amicably any and all disputes relating to the interpretation or execution of orders. In the absence of an amicable settlement, the Courts of Belfort shall have sole jurisdiction even in the event of a guarantee call or multiple defendants. However, we reserve the right, at our discretion, to bring proceedings before the court of the place where the supplier's registered office is located, if necessary. Only French law shall apply.

#### 18 - INSPECTIONS/VERIFICATIONS:

In order that the quality of the Vendor's work, compliance with the Buyer's specifications, and the Vendor's compliance with the commitments made under the Order can be verified: (a) all goods, materials and services having any relationship whatsoever with the Goods and Services (including in particular raw materials, spare parts, intermediate assemblies, work in progress, tools and finished products) may be inspected and tested by the Buyer, the End Customer or its representative and/or the regulatory authorities, subject to negotiated notice, at any time and in any place, including on the premises where the Goods are manufactured or the Services are performed, whether such premises are located at the Vendor's premises, its suppliers or in any other place; (b) the Vendor's books and records relating to this Order may be inspected by the Buyer, subject to negotiated notice.

In the event of product manufacture from material supplied by the Buyer, under no circumstances may the Vendor replace the latter with a material of its own supply. Where the manufacturing process has undergone a qualification process, compliance with the said manufacturing as validated shall be considered mandatory (means of manufacture, machining program, tools used for production and control, etc.) any proposed change must be notified to the Buyer, who will inform the Vendor in the timeliest manner possible, regardless of whether new qualification, in full or in part, is required. In the event of non-compliance, the Vendor will inform the Buyer in the timeliest manner possible. No repairs may be undertaken without the Buyer's consent. No non-compliant product may be delivered to the Buyer before the latter has given its written consent. After agreement, the products accepted by way of derogation, with or without retouching, must be identified in such a way that they cannot be confused with compliant products.

#### 19 - SUBCONTRACTING:

The Vendor may sub-contract the execution of part of the orders provided that the Buyer has given its prior consent to the sub-contracting and its written consent to the choice of sub-contractor. Any sub-contractor chosen by the Vendor shall be bound by the terms herein.

#### 20 - MISCELLANEOUS:

Any clause having the effect of delaying the transfer of ownership shall be deemed unwritten and unenforceable against our Company. Any clause in these terms and conditions that becomes null and void either as a result of a subsequent change in legislation or regulations, or as a result of a court decision rendered against our Company, shall simply be deemed unwritten, the other provisions remaining in full force and effect.

1-SUP-GROUP-003

November 2023